

Unterstützungsangebot an der ASR während der Coronakrise

Seit der weltweiten Ausbreitung des Corona-Virus hat sich in unserem Alltag sehr viel verändert.

Dies bedeutet nicht nur Einschränkungen für das öffentliche Leben, sondern auch für jede Familie gibt es Veränderungen im Umgang miteinander. Diese Veränderungen und die damit verbundenen Unsicherheiten können zu Ängsten führen. Durch diese Ängste kann es zu einem Gefühl der Hilflosigkeit, Überforderung und Resignation kommen.

Wir Kolleginnen und Kollegen an der ASR möchten Ihnen und Ihren Familien konkrete Hilfsangebote in einer solchen Situation bieten.

Die ASR hat im Rahmen des Krisenteams eine Gruppe bzw. „Wolkenfrei“ ins Leben gerufen. Die Kolleginnen Feisel/Job bieten Ihnen und Ihren Familien die Möglichkeit in Krisensituationen (nicht nur in der Corona-Zeit) beraten zu werden und einen Weg aus der Krise aufzuzeigen.

Sie finden genauere Informationen und Kontaktmöglichkeiten zum Team „Wolkenfrei“ auf unserer ASR - Homepage.

Dort können Sie uns per Email kontaktieren. Wir melden uns dann bei Ihnen und werden Sie unterstützen.

Herzliche Grüße - und bleiben Sie gesund!

Ihr Team Wolkenfrei (Feisel/Job)